

D. MANUEL AYESTARÁN

El día 19 del corriente falleció en esta capital, víctima de traidora enfermedad, nuestro muy querido amigo el doctor Ayestarán.

Hijo del acreditado cirujano D. Antonio, tan conocido y estimado entre nosotros, cursó la medicina en Zaragoza, obteniendo en diversas asignaturas notas de sobresaliente y premio, y siendo alumno interno de las clínicas de la Facultad donde por su aplicación y modestia se captó el aprecio de todos los profesores. Apenas terminada su carrera se trasladó á la inmediata villa de Hernani, en la que ejerció su profesión como un noble sacerdocio, dejando el mejor recuerdo, y luego en San Sebastián continuó brillantemente su carrera, enriqueciéndola hace poco más de un año con el grado de doctor, obtenido con la nota de sobresaliente.

Joven, simpático y elegante, de trato distinguido, afable con todos y cariñoso con los pobres á quienes asistía como médico municipal, su muerte ha sido sentidísima.

A los pocos días de haber caído enfermo, conoció que se acercaba su fin y pidió él mismo el Viático, recibéndolo con cristiano fervor, para dejar este mundo cuando todo le sonreía.

Los funerales y la conducción del cadáver fueron elocuente manifestación de general sentimiento.

Descanse en paz el inolvidable amigo y reciba su afligida familia, muy particularmente su viuda, hijos y padre, el testimonio de la gran parte que tomamos en su profunda pena.

